

組合副理事長の大谷輝男様
一本締めは、札幌市アパート業協同

**事業継承と相続対策のヒントに
アパート経営研修会を開催**

今年も親睦会に先立ち、同じ 営研修会を開催、多くの家主様に聴講していただきました。

平成27年1月からの相続税法改正により相続税の税率構造が見直され、アパート経営を次世代に円滑に引き継ぐためには、今後ますます有効な相続対策が必要となります。そこで、今回の研修会では、㈱北洋銀行法人部コーポレートビジネス課調査役の福岡卓氏を講師に招いて、「不動産所有会社の事業承継のポイント」をテーマにお話を聞きました。

講義の内容の概要を4ページに掲載いたします。

**会場入り口に
物件情報コーナー**

会場の入口付近に、当社から情報を伝えるパネル展示を設け、ご来場の皆様にご覧いただきました。平成27年度の建設物件や木造リフォームの提案物件の図面などのほか、住宅セーフティネット整備推進事業の概要を施工実績を通してご紹介しました。



(有)ウェイクアップ・丸弘コーワーサービス(有)

親睦会を開催

6月13日
センチュリーロイヤルホテル

抽選会や利き酒大会で楽しい交流のひとときに



開会宣言の後、㈲ウェイクアップの塙田純司社長が冒頭の挨拶に立ち、次代を担う後継者の皆様も引き続いて良好なアパート経営を行えるように、今のうちから有効な相続対策をお願いしたいと述べました。

続いてウェイクアップの社員一同が壇上に整列して、ご出席の皆様にひとりひとり紹介されました。続く家主様のご挨拶では、ご出席の皆様を代表して、元栗山町議会議員の森勝様よりご挨拶のお言葉

を賜りました。お祝いの鏡開きで塙田社長を中心に「ヨイショ！」

なが、楽しく和やかな親睦会となりました。

祝宴へと移りました。宴だけなわのころ、ご出席の皆様が楽しみにしている抽選会が賑ごとに、会場内は大いに盛り上がっていました。また、毎年恒例の利き酒大会も。今年は、国産・イタリア産など赤白ワイン・シャンパンなど4種類を試飲して高額の順に並べるという趣向。結果発表では、4種類のうち最高額のシャンパンがドンペリニヨンであつたと明かされて、会場内には驚きの声も上がりました。

最後に札幌市アパート業

ヤーや高圧洗浄機、32型液晶テレビなど人気商品が登場。抽選の番号が読み上げられるごとに、会場内は大いに盛り上がっていました。また、毎年恒例の利き酒大会も。今年は、国産・イタリア産など赤白ワイン・シャンパンなど4種類を試飲して高額の順に並べるという趣向。結果発表では、4種類のうち最高額のシャンパンがドンペリニヨンであつたと明かされて、会場内には驚きの声も上がりました。

オーナー様ご挨拶に立つ元栗山町議会議員の森様



協同組合副理事長の大谷輝男様の一本締めで、約二時間の楽しいひとときはお開きとなりました。



●業務部課長 松田 鑿
今年4月に入社いたしました。建設会社で総務・経理を15年担当していましたので、その経験をウェイクアップでも生かしていきたいと思います。皆様の信頼にお応えし、アパート経営の一助となりますよう、仕事を進めて参ります。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

●営繕部 藤田 晋平
6月16日に入社、営繕部に所属し当繕・リフォームを担当いたします。前職は建築会社で販売マンションの販売をしておりました。家主様の価値ある建物をさらに生かせるご提案をさせていただき、お役に立てるよう努めて参ります。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

親睦会の席上で新入社員を紹介いたしましたが、この紙面を借りて改めてご挨拶させていただきます。

◆新入社員紹介